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- ADM|NTSTRAC|óN 2014. ?010 - SESION CONI'Ei'IORATIVA

Por dispsición del Señor Presidente del Gobiemo Autónomo Descentralizado
Panoquial Rural de Shell y confurme a lo que d¡spone elArtículo 316 del Código.
Orgánico de Organización Tenitorial, Autonomía y Descentralización, conyoco a
las señoras y señores Vocales, a la Sesión Conmemoratiya de Junta N"23, del
Quincuagésimo Aniversario de Panoguialización de Shell, que se llevara a cabo el
sábado 03 de diciembre del 2016, a partir de las 13H00, en la Sala Polifuncional,
para tratar el siguiente orden del día:

1. Himno Nacional del Ecuador.
2. lnstalacién de la Sesión.
3. Disculso de"orden, a cargo de la Lda. Olga Quiñonez, Moradora de la

Parroquia Shetl.
4. lntervención de Sr- Arturo §arabia Presidente del Gobiemo Autónomo

Descentralizado Panoquial Rural de §hell.
5. lntervención del Señor Prefec*o de la Provincia de Pastaza, Docfor. Antonio

Kúbes.
6. tntervención del Lcdo. Gustavo Silva Alcalde del Gobiemo Autónomo

Desentralizado Municipal de Mera.
7. Firma de la Carta mmpromiso de financiamiento del plan maestro de

alcantarillado cantonal entre el GAD Municipal de Mera y el Banco de
Desarrollo EP, y entrega de la no objeción del BID (Banco lnteramericano
de Desarmllo) para el contrato del plan maestro de agua potable para et
Cantón Mera a cargo del Arq. JavierVega.

8. Entrega de condeoraciones a exponentes representativos de la Panoquia
Shell.

L Brindis a cargo de la Sra. Silvia Correa Vocal del Gobiemo Autónomo
Desrentralizado Panquial Rural de Shell.

10. Himno a Pastaza.

5. lntervención del Señor Prefec*o de la Provincia de Pastaza, Ddor. Antonio

diciembrc del 2016.
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GAD PARROQUIAT RURAL_ ABMINIBTñAÉION 2014.?OI9 : AGTA SESIÓN CONTTIEHORATIVA

En Shell a los 03 días del mes de diciembre del 201§, por d¡sposición del $eñor
Presidente del Gobiemo Autónomo Desrentralizado Panoquial Rural de Shetl y.
conforme a lo que dispone el Artícr¡lo 316 del Código Orgánico de Organización
Tenitorial, Autonomía y Descentralización, convoca a las señoras y señores
Vocales, a la Sesión Conmemomtiva de Junta, del Quincuagésimo Aniversario de
Panoquiatizacón de Shell, siendo las 12H25, se reúnen en la Sala Polifuncional,
para tratar el siguiente orden del día:

Himno Nacional del Ecuador.
lnstalación de la Sesión.
Discurso de"orden, a cargo de la Lcda. Olga Quiñonez, Moradora de la
Parroquia Shell.

4. lntervención de Sr. Arturo Sarabia Presidente del Gobiemo Autónomo
Descentralizado Panoquial Rural de §hell

5. lntervención del Señor Prehcto de la Provincia de Pastaza, Doctor. Antonio
Kúbes.

6. lntervención del Lcdo. Gustavo Silva Alcalde del Gobiemo Autónomo
Dmentralizado Municipal de Mera.

7. Firma de la Carta compromiso de financiamiento del plan maestro de
alcantarillado cantonal entre el GAD Municipal de Mera y el Banco de
Desanollo EP, y entrega de la no objeción del BID (Banco lnteramericano
de Desarrollo) para el mntrato del plan maestro de agua potable para el
Cantón Mera a cargo delArq. JavierVega.

8. Entrega de condecoracions a erponentes representativos de la Paroquia
Shell.

f. il;;;= a cargo de la Sra. Silvia Conea Vocal del Gobiemo Autónomo

DEL ECUADOR.

las sagradas notas del Himno Nacional del Ecuador como
de la Sesión Conmemorativa de Junta.

BE I-A SESÉN.

Con la presencia de las autoridades, provinciales, cantonales, panquiales,
instituciones públicas y privadas siendo las 12H25 el Sr. Arturo Sarabia da Ia

bienvenida e instala la sesién.

1.

2.

3.
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- ADMINI§TRAGION á014.áó18 -

3.- DISCUR§O DE ORI}EI,I, A CARGO BE LA LCDA OLGA QUIÑOHEZ,
MORADORA DE LA PARROQUIA §HELL.

Lcda. Olga Quiñonez: "Guardamos como tesoro todo lo que aprendimos de
ellos, con la erteza de saber que seguirán siendo semilla de esperanza,,.
La panoquia Shell, en un marco de aregría, rodeada de estudiantes,
profesionales, adultos mayores, pueblo y autoridade, celebramos alborozados
los 50 años de que a nuestra comunidad se le otorgó la categoría de panoquia
rural. shellfue su nombre y perdurará a través delüempo y las edades.
A peticién de los vecinos del Shell, en el año de 1966, una comisión integrada
por tos señores Gerardo Mdal, Joel Orellana y la Srta. lrene Mendoza,
formalmente soticitan la aprobación de la Parroquialización de Shell.
Planteamiento que es apoyado en ese momento por los Concejales Señores
Galo Quiñonez, Rodrigo Mendoza, Lizardo Arévalo y Julio Hernández. El
Presidente del llustre Concejo Municipal det Cantón Pastaza, solicita la
aprobaciÓn Ministerial de la Ordenanza Municipal y por haberse- reunido en
forma plenamente favorable las condiciones específieas determinadas en el
Art- 11 de la Ley de Régimen Municipal, se crea la nueva parroquia rural de
Shell, y aprobada según Acuerdo Ministerial No. 116 y publicado en el Registro
Oficial No. 31 del 29 de diciembre de 19G0.

La valía del ser humano no viene por el lugar de su nacimiento, sino por las obras
que emprende por el beneficio de la eolectividad.
Quincuagésimo Aniversario, en que aprendimos a amar a Shell, en su dulzura y
en su aspereza, desde erca y desde lejos, pero con la tranquilidad que da el
derecho ganado con generosidad y trabajo.
En la historia de nuÁtros pueblos, la caminata fue nuestra y la responsabilidad
también, pero no olvidemos que ta experiencia ajena ayuda a fortalecer los
rtr¡ d*!.progreso y genera una vivencia de coadyuvar intereses por el bien

e nuest¡rr pedacito de tiera, de la guerida shell, escogieron con
ffi loma, para establecer en ella la primera aldea y luego el tiempo
*i:belleza de casas entretejidas de paia y teja que protegían el
ffiares, bajo el manto de un sol radiante y o de una enamorada

de pura geometría y luz, la ciudad altiva en donde se

su historia, sin olvidar sus raícss, ni sus asientos culturales, que
hasta ahora sobreviven, de herencias tan @erosas, que aún siguen germinando



GAD PARROQUIAL RURAL
-ADMrNrE?toreie0ttr&te dé los prohsionales, hijos de esta tierra, y se perpetúan en la

juventud, en la niñez y en el recuerdo de la sonrisa cotor ffireza de los ancianos.
Ciudad del Quincuagésimo Aniversario te ofendamos revengntes nuestros
augurios, porgue diste un resplandor de aurora para nuestra provincia y Patria.
Aquí está reunida la belleza y el trabaio consiente del hombre y la mujer, que
condujo a la razón de formar la patria chica, desde lejanos lares, cumpliendo el
destino de dar y recibir de Ia pródiga naturaleza, creada por Dios para los
frutos esenciales del ser humano.
El trabaio constante, apasio.nado y fecundo de sus primeros habitantes, su
inagotable fe en el porvenir, salvando sin sabores, bajo las propias
inclemencias de nuestra bella AmazCInía, pero entretejiendo esperanzas, para
disipar las tinieblas del olvido, en la búsqueda de meiores días en el duro
caminar de la historia.
Algunas familias antiguas y las que continuaron llegando en pos de días
meiores, contando con el apoyo de la Compañía Petrolera §hell, Ejército,
Misioneros Evangélicos y Católicos, indígenas, dirigentes populares, la
empresa pública y privada de aviación, han hecho de SHELL una de las
ciudades más importantes de la Amazonía.
La unidad en la prosperidad de los pueblos, la produce la historia, el cambio
de las épocas, el incesante avance de la humanidad, es un signo de los
tiempos en la educación, en el trabajo fecundo de quienes a la par de un
calendario fueron fructificando y multiplicando sus ideas para hacer de Shell,
un lugar digno para vivir.
La historia probó que la lucha es igual para hombres o mujeres y que es un hecho
universal para cambiar la mndición humana.
Hoy saludamos a esta tierra destumbrante, por igual a sus banios, a sus calles
coloreadas con banderas, a sus avenidas abiertas a todos las caminos de la
PatBa y el mundo, a la cornunidad presente y ausente. Saludamos a todos eltos

mo Aniversario de Panoguialización, nos detenemos un
ino y nos inclinamos ante los hombres y mujeres que doblaron

duras labores cuotidianas del ayer, mirando el futuro de la
y esperanza. Porque a pesar de la muerte de nuestros

, a pesar de la dolorosa sombra que sus ausencias
significan, nuestra lucha por la fraternidad, la paz y la verdad, seguirá siempre
viva y creciente, al amparo de nuestro deber y fortificada por sus recuerdos,
compartiendo sueños y esperanzas, que continuaran latiendo en los corazones



de una Shell presente y generosa con propios y extraños en
el diario conviyir.
En nombre de este pensamiento, de esta fe inquebrantable en el destino de
prosperidad más y más alto, más libre y más independiente, deseamos un.
futuro próspero a las generaciones presentes y futuras.
Que este Quincuagésimo Aniversario, sea engalanado con la belleza de Ia
mujer, con el espíritu generoso de la madre, con la sabiduría e inteligencia del
niño y del joven, con la responsabilidad fecunda de nuestros profesionates, con
la sonrisa halagüeña del anqiano y sobre tdo con la obra fecunda de servicio
a la colectividad de las Autoridades locales, cantonales y Provinciales.
Y hoy se debe reconocer el aporte de nuestros primeros pobladores, de
aquellos que cumpliendo su misión en la tierra, elevaron su espíritu al más
allá. Familiares de Mazón, viera, velasco, Quiñonez, vega, Tamayo, Batallas,
Kúbes, Pérez, Jácome, Arce, Valdivieso, Pineda, Rosas, Orellana, 'nombres
que se han perpetuado en las catles de nuestra Parroquia, y permítanme unir
un nombre muy especial a este conjunto de hombres ilustres, el nombre de
Doña Laura Judith Robalino, mi primera Directora en la Escuelita "Doce de
Octubre". Pongámonos de pies para rendirlos un Minuto de Silencio.

4.. INTERVEHCÉil DE SR. ARruRO SARABIA PRE§IDEñITE DEL
GOBIERNO AUTÓHOiiO I}ESCENTRALIZADO PARROSUIAL RURAL DE
SHELL.

Sr. Arturo §arabia: Toma la palabra y da Ia bienvenida a las autoridades
presentes y dando inicio a su intervención manifiesta que en estos 50 años que
está celebrando la panoquia Shell con justo honor desea empezar nuevamente
agradeciendo esa cotaboración del Gobiemo Autónomo Descentralizado
Provincial de Pastaza y el Gobiemo Autónomo Cantonal de Mera, nuestras
q ,eqtortdades tanto provinciales, cantonales, paroquiales, a las unidades

,,*.q .,.h policía nacional, cuerpo de bomberos, quienes han brindado un
-..^l- 

:,.-...'&-l--t- ----- ¡- -:,para la ejecución de las festividades de Shell como se sus
ya que todos han puesto un granito de arena para

¡la panoquia más grande de la amazonia, para finalizar sn su
a la ciudadanía por su ac*iva participación en las fiestas

DEL §EÑOR PREFEGTO T}E LA PROVINCIA DE
PASTAZA, DOCTOR. ANTOHIO KÚBE§.

Abg. Antonio Kúbe: Toma la palabra e inicia mn su intervención saludando a
las autoridades presentes y reconociendo a Shell smo la parroquia más



RAL
,n¡a, a continuac¡ón señalando que el GAD provincial de pastaza

dentrc de la inspección realizada para el ejercicio del año 2015-2016 el tema del
área productiva se ha realizado una inversión de $1.577,00 (MlL QUINIENTOS
SETENTA Y SIETE DOLARES AMERICANOS) en proyectos ganaderos, en el'
tema que conesponde a ganadería se ha aplicado 426 dosis contra la fiebre
afrosa, se ha aplicado 15 intervenciones veterinarias mediante cirugías,
beneficiando a E. famtlias ganadems, Bentro del proyec{o piscímla se ha
entregado alrededor de 32730 alevines beneficiando a 44 familias dedicadas al
área de producción piscícola. Se construyó 870 metros de drenaje para el
movimiento de los suelos en total fue un invelsión de $1.577,00 (MlL
OUINIENTOS SETENTA Y SIETE DOLARES AMERICANOS). Dentro del
componente físim. en gestión ambiental resalta la inversión del Gobierno
Provincial de Pastaza con un valor de $13.956,00 (TRECE MIL NOVECIENTOS
SESENTA Y §ElS DOISRES AMER¡CANOS), en el manteniendo y monitoreo
permanente de aguas delrío Pindo Grande, teniendo una importancia sumamente
alta, en donde se realizó un análisis y estudie del agua en donde se puede
todavía apreciar la utilización de manera recreativa y turística dichas aguas. Pero
aquí cabe resaltar la enorme responsabilidad que tenemos todos los ciudadanos y
ciudadanas del Cantón porque si no entramos hoy etamos saliendo a remediar
los temas de contaminación del río Pindo lo podemos perder así que hemos
hecho una fuerte inversión en determinar los puntos en donde nosotros vemos
mayor contaminación y para esto a través de lo que se implique con mayor
beneficio estamos trabajando en Ia reforestación y la interaccién de las descargas
de agua a más de eso como e conocimiento de ustedes se está impulsando la
ordenanza que nos perm¡ta la procuración de todo el sistema acuÍfero que\/ tenemos en la provincia y que para ellas tiene un valor realmente inmenso.
Debido a problemas en el sistema de agua que sigue avanzando en Pastaza esto
pafa. mí me limita a ejecutar obras, yo guiero llamar a la reflexión y el sentido

.,,-i,,,'ü$i{¡.{i§-rp es fácil lo que no puede pasar en esta provincia, hay que tener mucha
parHjlosotros si no potegemo§ el agua obviamente se destruirá el

que baña a Shell, ya que las continuas lluvias son el peor
no sabemos ni siquiera @mo o cuando puede suceder un

GADPPz se ha hecho una implementación de muros de
lÉi calle Mlem Kubez es importantísimo el trabajar ante el programa''*; t;i::

h Hqflte ha dado problemas esa calle por ello hemos hecho dicha obra,
una innersión de $196.000,00 (ClENTo NOVENTA Y SEls MtL DO!-ARES

AMERIüANOS) en donde incluso hemos puesto pasamanos e inclinación pero le
hemos hecho más cuidado, totalmente efidente, dadas las últimas lluvias que
son bastante fuertes no tuümos ninguna novedad eso quiere decir que es ahora



y liquidar una calle de vehículm. En función de la normativa vigente
de proyectos de infaestructura se han realizado por un valor de $19.226,75 {DIEZ
Y NUEVE MIL DOSCIENTOS VEINTE Y SEIS DOIáRES CON SETENTA Y
CINCO DO1ARES AMERIGANOS) dentro de lo que es obra de ínñma cuantía,.
monto generado para varias obras que han beneñciado a varios sectores de la
panoquia Shell; cuidando las reservas hídricas y rcológicas que nos
brindan los ríos que bañan a Shell ya gue el valor que tiene es riqueza para las
siguientes generaciones.

Por mnsiguiente desea hacer un llamado a los gobiemos de tumos cantonales y
panoquiales para trabaiar en unidad por medio de convenios que benefician a los
sectores afectados y de mayor problema. lnforma de manera oportuna los
trabajos de adecuación y mantenimiento de los entros de apoyo y ayuda a los
adultos mayores de la panoquia §hell por medio del patronato provincial de
Pastaza mn el proyecto años dorados beneficiando así a 50 adultos mayores de
toda la panoquia.

Para finalizar mn su intervención saluda a Shell y a sus ciudadanos en sus 50
años de Parroquialización e invita a celebrar con algarabía el fin de sus fiestas-

6.. INTERVENCIÓN DEL LCDO. GUSTAVO SILVA ALCALDE DEL GOBIERNO
AUTÓilOñ¡O T}ESCENTRALIZADO TIUNICIPAL DE iTERA

Ledo. Gustavo Sitva: San José de Shell, grande por su historia, pero más grande
aún por la calidez y fortaleza de su gente. Esta majestuos¿r meseta amazónica,
escoltada por el Sangay y los Llanganates, nació como panoquia hace medio
siglo, pero ha sido tiena que ha fraguado la historia del Ecuador desde aquellas
épms prehispánicas donde nuestros pueblos indígenas atestiguaban ya lo qr.re

recién en el 2008 reconoció la Consütución de Ia República como verdad
abgolutia: "La divinidad de la selva se traduce en vida cuando el hombre aprende a
rcspetar su equilibrio'.

[hell, nos ha dejado una herencia de raíces profundas, donde el

I et hermano mestizo y et extranjero, s€ han convocado
en un himno de trabaio tesonero que poco a poco ha ido

i.esta panoquia en modelo de sociedad sana, que construye
eldesarollo emnómim basado en el comercio, los servicios, el

i;,{dt#* ante todo ha sembrado en nuestra sangre ese orgulloso
§eñtimieñto de ser Shellmicos de naeimiento, de mrazón y Frmnvicción.

Al cumplir 50 años de Parroquialización, §hell enfuenta varÍos desafios, su rápido
creimiento poblacionaly erynsión urbana, § un reto que debe llamar a todos



RAt
por superar las diferencias sociales, emnómicas o políticas, y

mnstruir una ciudad ordenada, con bienestar, inclusión y justicia wial para
todos.

Como Municipio, enfrentamos estos desafios con arduo trabajo, un trabajo,
donde ante todo perseverElmos en nuestro objetivo de mejorar los servicios
básicos. Este año, era urgente y necesario intervenir en el sistema de agua
potable del estero sin nombre, que abastece a gran parte de la población
panoquial. Se han realizado obras encaminadas a aumentar la capacidad de
captación de agua cruda, sá construyó un derrapado y el muro de alas, se
habilitaron los sedimentadores, se rehabilitó el tanque re$ervorio, se protegió las
instalaciones mn un cerramiento y se hicieron varias obras más que han
permitido mejorar él abastecimiento de agua en cantidad y calidad. Todo esto
implicó, una inversión de USD, 57.600 dólares en agua potable para Shell.
Adicionalmente se oolocó casi un kilómetro de redes de distribución, las mismas
que han permitido llegar con el líquido vitala varios hogares de La Montana, con
una invelsión de USD.10.O00 dólares.

En omato y equipamiento urbano, nos hemos ocupado del mantenimiento
periódioo de todos los parques y espacios verdes de la ciudad, de manera
puntualdel mejoramiento del parque Central, del mini panlue Camilo Gallegos, el
parque del banio San Luis y el Parque de Moravia. Así también se ha invertido en
la reparación de la parada de buses en la Av. Luis Jáome y de la parada de
ingreso a Madre Tiena, mantenimiento del parter entral en la avenida 10 de
noviembre, mantenimiento de baterías sanitarias junto al monumento de Blanca
Nieves y también en Nuevo Amaneer. En esta* ábr"" el municipio ha realizado
una inversión de 47.000 dólares.

Ea.:.@prte, se ha realizado una inverción de $85.800 dólares, distribuidos en
deportiva para los niños, jóvenes, hombres y muieres que

deportivos de la ciudad, y en la adecuación de escenarios
son: La construcción de una Cancha de indor futboll en

del estadio de Moravia, mantenimiento de la cancha
espacio cubierto del banio 4 de julio, la cancha de fa sede de

no?,.. la mnstrucción de la Cancha de Futbol en Nuevo
ffi junto con el afirmado del área verde, implicó una inversión

En vialidad, hemos mantenido una lucha mnstante con las fuertes lluvias propias
de Ia región. Se ha relastrado varias calles en la zona urbana de la ciudad, en

directa de 40.000 dólares.



ilfrHverq#teneer, ros Antares, Los copares, 4 de odubre y en ra Montana. Estetrabajo lo ejecutamos con nuestrio equipo caminero y las concesiones mineras
municipales, lo que implica un ahorro e inversión de más de 25.000 dólares.

El turismo' es la altemativa económica de desarrollo para la parroquia y elCantÓn' y por lo tanto el sector privado y las instituciones p¿ol¡ca" o*b"*o*aunar esfuerzos en su consoridación- En este ámbito, mmo Municipio, nosconcentramos en mejorar el complejo Turístico del Río pindo y encomplementar el equipamiento det Complejo Turístico San Antonio. Éstasobras alcanzan una inversión de 25.000 OOUÁ, 
--

Gracias a la apertura y articulación con la Coordinación Zonalde Educación Zona
3, se ha apoyado á los establecimientos educativos de Shell. g"tril"" *ejorando
aulas, canchas, jardinerías, instalaciones eléctricas y sanÍtarias, juegos infantilesy hasta el bus de transporte de la unidad Educativa camito Callfoos. con elmismo empeño, * está interuiniendo también en la unidad eoucaiü EMAUS.con los convenios suscritos y obras por admin¡stÁon directa que superan los35'000 dólarcs, at momento tenemos ya ejecutado más del 50% de nuestros
compromisos, lo§ gue debeÉn cumplirse en el lftr,yo hasta el Bl de diciembre.

La panoquia shell está celebrando sus bodas de oro, y era preciso conmemorar
esta fecha por todo lo alto. Nada más apropiado entonces, que intervenir en unedificio público que por su utilidad, historia y ubicacián 

""it.i"r, debía
convertirse en la imagen de la ciudad modema qul 

"o*ou. 
Estoy hablando delcoliseo Municipal Luis Tamayo. con un pr**rpuesto asignado de i50.000

délares, cambiamos totalmente su f;achada frontal y amu¡Intes in[riores, lehemos conferido un diseño modemo, toranoo 
-;;'J;'r;';;H 

como ra
acústica, comodidad y ventilación, disponiendo de una cancha con acabados a
l",,?l!yur de tos meiores escenarios deporrivos der país.;;;, ;; ñ* ,*¡o.,*

. "ffiflffiffi]:: f**as laterales, la iluminación naturat y pisos de tos
manera que no quede pendiente ningún detaile y ra obra sea
lheH se lo merece.

crece a pasos agigantado§, y una gestión municipar seria y
enfocarse en er ordenamiento urbano sin importar el preciá

político que muchas veces esto implique. He cumplido mi palabra empeñada
en la sesión solemne det año 201s, y tal como les prometí se ha ;*üil;;
primera instancia los anteproyectos de lotización oe sicha puma, 4 de octubre



días, Los Antares, beneficiando con ello exactamente a 376
familias, con la posibilidad de tener un terreno propio. El proceso, ha sido duro
y desgastante tanto para la municipalidad como para los beneficiarios, pero
fue necesario prever que se cumplan con todas las normativas del caso,'
precisamente para evitar que quienes vayan a habitar en estos sectores
afronten problemas como la venta ilegal de tierras, sobre posiciones de
linderos, dificultad de planificar la vialidad y la dotación de servicios básicos.

El siguiente paso, es la aprobación de los estudios definitivos, y en ello están
invirtiendo un esfuerzo gránde las urbanizaciones y asociaciones. Pero
precisamente para garantizar que estas familias vivan en condiciones dignas y
para asegurar el crecimiento organizado de ta ciudad, estamos prestos a dar
todo el acompañamiento técnico necesario y a velar por que estos estudios
cumplan con los requerimientos legales, en la visión de una adecuada
planificación urbana para Shell.

Me place decirles también, que mi equipo de planificación, conjuntamente con
técnicos del Gobierno Provincial, y representantes de estas lotizaciones, han
mantenido reuniones de trabajo, de las que como resultado se han estabtecido
acuerdos para consolidar el sueño de epnstruir un paso lateral que mejorará et
affiso y condiciones de vida de Praga §acha, Los Antares, Sicha Puma,
Pueblo Nuevo, §huar Etza, Mushuallpa, Asomeñul, Sacha Runa. En este
ámbito el Municipio tiene toda la predisposición en apoyar al Gobierno
Provincial, en una obra estratégica para que Shell crezca a la altura de las
grandes ciudades, por lo tanto he dispuesto, que como Municipalidad, demos
todas las facilidades posibles para que el Gobiemo Provincial levante tos
estudios. Una vez que nos entreguen estos estudios y el municipio los avalé,
inmediatamente incluiremos el trazado vial en los procesos de aprobación de
l€üi4 o!lg-s, para que no se obstaculice de ninguna manera la mnstrucción de

,: que estamos haciendo, responde a un proceso planificado y
f .gn et mediano y largo plazo, iniciamos con agua potable, nos

¡;proyecto que a muchos les parecía imposible por su msto y
más de 4 millones. Para la municipalidad y el Banco del

de Desanollo, ha sido un esfuerzo enorme y de mucho
, .iustificar y gestionar los requisitos que se exigen para fondos

intemacionales provenientes del Banco lnteramericano de Desanollo, No
hemos desmayado en una permanente gestión política para avanerrr y cumptir,
es por eso que hoy, la meta final esta apenas a un paso. Tengo la satisfacción

,,fi1l,



que en esta sesión, el Arquitecto Javier Vega, delegado del Banco
de Desanollo, nos entregará formalmente el drcumento de no objec-ón a la
adjudicación del proceso. Con este docurnento, inmediatamente iniciaremos la
elaboraciÓn y suscripción del mntrato, como último paso necesario para iniciar '

con las obras,

Se trata de un proyecto histórico, del cual el 35 7o, es decir 13't3.748 dólares,
§on recurco§ no reembolsables, de tos que la Municipalidad no tendrá que
devolver un solo centavo.

Nuestra siguiente meta, también se enmarca en ampliar la cobertura y calidad de
los servicios básicos, cofr la misma eneryía y con la erperiencia ganada, nos
estamos enfocandb ahora en el plan maestro de alcantariltado pluvial y
sanitario... ¿Por qué hablamos de plan y no de proyedo?..., simple**ni" porquá
contempla a todo el cantón, de tal manem que se prevée en un futuro cercano,
abastecer con redes de alcantarillado, olectores y plantas de tratamiento, al gío/o

de la población ubicada en zonas urbanas, hnios periféricos, lotizaciones,
asociaciones, comunidades y asentamientos poblacionales de las tres
panoquias. Por ello, y con todo mi agradecimiento al gobiemo de la revolución, el
día de hoy firmaremos la carta compromiso con el Banco de Desanollo, pues
tenemos la buena noticia de que nos apoyaran con el financiamiento de los
estudios por un monto de 215.000 dólares. Al momento ya hemos ingresado los
términos de referencia con la respec{iva aprobación de SENAGUA. Estimamos
que 6n elapoyo permanente, la buena voluntad y predisposición que siempre ha
caracterizado a la Gerencia y equipo técnico del Banco, empecemos con estos
estudios a principios del año que viene. Mi plan de trabajo como Alcalde,
establme que para elproximo año,el Gobiemo Municipal de Mera inicie el
proceso de asfaltado progresivo de calles en las tres panoquias. Son proyectos

,.,,,-,{ll!.Si$ño a año irán avanzando mniuntamente mn el equipamiento urbano. En la

11i¡re_ lintervend**T en etr Banio San Antonio, partiendo de la Avenida
'de fa para seguir por la calle Las Anonas, tomar los Canelos y terminar

Cuando asumí la Alcaldía del Cantón, lo hice empeñado en la
una ciudad modema y humana, ejemplo de desarrollo

responsable posible las áreas de intervención que garanticen el mayor
beneficio para nuestros habitantes y que atiendan las necesidades prioritarias

i,f{.{¡bajamos incansablemente para ello, muchas veces en obra
úica que @íticamente no se vé, pero que sienta firmemente las estructuras
á *,n:qt¡p-rnejor. Es verdad que cada vez los recursos presupuestarios son
s és'easos; y es por eso que hemos seleccionado de la manera más

para el crecimiento de esta ciudad. Grasias a todos los conciudadanos que



de trabajo, de estudios, de arte, de cultura y deporte, en el
día a día apoyan el engrandecimiento de nuestra parroquia, nuestro cantón y la
provincia. VIVA SHELL.

7.. FIRIITA DE LA CARTA GOilIPROñ'ISO DE FINANCIATilIENTO DEL PI.AN
MAESTRO DE ALCANTARILLADO CANTONAL ENTRE EL GAD I'UNICIPAL
DE i,IERA Y EL BAHCO DE DESARROLLO EP, Y ENTREGA DE LA NO
oBJECIÓN DEL BrD (BA]{CO TNTERAñITERTCANO DE DESARROLLO} PARA
EL CONTRATO DEL PLAH ñfrAESTRO DE AGUA POTABLE PARA EL
CANTÓN MERA A CARGO DEL ARQ- JAVIER VEGA

Por consiguiente ta suscrita secretaria del Gobiemo Autónomo Descentralizado
Municipal del Cantón Mera, da lectura a la Firma de la Carta Compromiso de
Financiamiento del Plan Maestro De Alcantarillado Cantonal entre el GAD
Municipalde Mera y el Banco de Desanollo EP; y proceden a firmar las partes.

De igual manera se reatiza la entrega de la no Objeción Del BID {Banco
lnterameri€no De Desarollo) para el Contrato del Plan Mae§ro de Agua Potable
para el Cantón Mera por parte det lng. Javier Vega Delegado del Banco de
Desarrollo EP.

S..ENTREGA DE CONDECORACIONES A EXPONENTES
REPRE§ENTATIVO§ DE LA PARROSUIA SHELL.



GAD PARROOUIAL RURAL_ADMINqMESM(ÚIfl§T CARGO DE LA SRA. SILVIA CORREA VOCAL DEL GOBIERNO
AUTÓNOHO DESCEI.¡TRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE SHELL.

§ra. §ilvia Gonea: Toma la palabra e interviene con el brindis por celebrarse el
Quincuagásimo Aniversario de Panoquialización de Shell.

IO.. HIiiNO A PASTAZA.

Se procede a entonar las sagradas notas de la Provincia de Pastaza como parte'\-- de ta clausura de la Sesión Conmemorativa de Junta.

I1.. CLAUSURA

Siendo las 14H05 y una vez acotados todos los puntos del Orden del día el Sr.
Presidente da por clausurada Ia sesión.

Abigail
PRESIDEÍ{TE DEL
GADPR SHELL

DE SECRETARIA
DEL GAT}PR SHELL
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